

Ceux qu'il ne faut pas oublier

Parce que nous vous entendons,
Parce que votre silence nous parle,
Parce que ce trajet que vous avez fait dans la souffrance,
Nous l'avons fait en quelques heures le cœur léger
Jusqu'à ce que nous marchions dans vos pas le cœur lourd...

Parce que vous n'aviez rien fait d'autre qu'exister,
Parce que certains ont pensé qu'on n'avait pas tous une place sur la Terre,
Aujourd'hui nous sommes là et nous parlerons pour vous,
Nous raconterons, comment sur vos pas nous avons grandi
Personne ne pourra nous convaincre que tout ça
N'a pas existé parce que nous vous ressentons,
Et si certains veulent nous faire croire
Qu'on ne peut pas être différents et vivre ensemble
Comptez sur nous pour leur prouver qu'ils ont tort.
Merci pour ces partages que nous partagerons à notre tour

Parce qu'il ne faut pas oublier
Parce que la paix est fragile
Parce que c'est nous le monde de demain.

Et maintenant....

Résister !

Parce que je suis citoyenne de la France et que je défends la démocratie

Résister !

Parce que ne rien faire c'est laisser faire

Résister !

Parce qu'à mon âge je peux le faire à ma manière

Résister !

Parce que je ne suis pas seule pour surmonter ma peur et réagir

Résister pour ce qui me paraît juste.

Le Vivre ensemble